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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in den Medien finden sich in den vergangenen Tagen verschiedene Meldungen über die 
schlechten Besucherzahlen in einigen Frei- und Strandbädern in Deutschland. Auch in Sach-
sen-Anhalt bzw. in Magdeburg lud das Wetter über einen längeren Zeitraum nicht zum Be-
such dieser Freizeiteinrichtungen ein.  
 
Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen: 
 

1. Wie stellen sich die Besucherzahlen in den kommunalen Frei- und Strandbädern der 
Landeshauptstadt Magdeburg derzeit dar? Bitte auch im Vergleich zu den Planzahlen 
für 2009 und Ist-Zahlen aus dem vergangenen Jahr. 

2. Gibt es Einnahmeverluste gegenüber den Planungen und wenn ja, in welcher Höhe? 
3. Wie wird die Situation zur Einhaltung der Haushaltsplanung in diesem Bereich für den 

Rest des Jahres durch die Stadtverwaltung eingeschätzt? 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Bernd Heynemann MdB 
Fraktion CDU/BfM 
 
 


